

Peringatan Hari Guru Nasional SDN 1 Gunung Terang Laksanakan Potong Tumpeng

Tri - LAMBAR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 25, 2021 - 12:26



DPC PWRI Lampung Barat

Lampung Barat - Bertempat di Halaman Kantor SDN 1 Gunung Terang, Seluruh dewan Guru dan Staf Tata Usaha melaksanakan kegiatan Potong Tumpeng peringatan Hari Guru Nasional Ke 27 , Kamis (25/11/2021).

Semua kegiatan ini dilaksanakan oleh Guru dan Tata Usaha sedangkan siswa ikut sebagai peserta memeriahkan acara potong tumpeng tersebut. Hj. Sri Astuti

Renawati S.Pd., M.M. selaku Kepala Sekolah SDN 1 Gunung bertindak pertama memotong Tumpeng sebagai simbolis Peringatan Hari Guru Nasional.

Dengan peringatan Hari Guru Nasional ke 27 Diharapkan momen ini dapat menjadikan Guru siap dalam segala bidang untuk mentransfer ilmu kepada Siswa-siswi dalam setiap keadaan apapun.

Sebelum memotong Tumpeng Ibu Sri dalam sambutannya mengajak kepada seluruh Guru, Staf Tata Usaha dan Siswa-siswi agar kiranya selalu menjadi pelopor disiplin nasional sehingga kegiatan belajar mengajar senantiasa disenangi dan tepat waktu dan dan tidak lupa mematuhi protokol kesehatan.

Disamping itu juga agar kiranya Guru dapat melaksanakan kegiatan sebagaimana ikrar Guru, guru yang paling baik adalah Guru dapat menjadikan Siswa yang lebih bermartabat bernilai daya saing tinggi dan siswa dapat Mandiri dengan semangat juang dan inovasi diri seta dapat hidup di tengah tengah masyarakat baik di lingkungan sekitarnya maupun masyarakat secara nasional.

Mari kita pacu prestasi yang lebih Gemilang agar SDN 1 Gunung Terang menjadi Sekolah yang memang unggul hebat dan bermartabat itu harapan Kepala Sekolah SDN 1 Gunung Terang.

Terahir kegiatan ini dilakukan Pemotongan Tumpeng yang menandakan bahwa semangat Guru menjadi Tenaga Pendidik agar senantiasa menjiwai sebagaimana yang telah diamanatkan dalam Undang-Undang Dasar 1945 dan menjadi tolak ukur kemajuan pendidikan yang lebih baik lagi terutama di lingkungan SDN 1 Gunung Terang, Kabupaten Lampung Barat dan seluruh Indonesia.